



Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia

Dos centros educativos de la Comunidad de Madrid formarán parte de la red de centros de excelencia de Formación Profesional

- Los centros seleccionados en la Comunidad de Madrid son el CIFP En Nuevas Tecnologías José Luis Garci y el IES Luis Vives, que recibirán una financiación de 2.000.000 euros.
- El Ministerio de Educación y FP ha seleccionado 44 centros públicos de las 17 comunidades autónomas para ser impulsores de ecosistemas innovadores, nuevas metodologías y últimas tecnologías al servicio de la Formación Profesional.
- La creación de esta nueva red supone un importante avance en la consolidación del nuevo modelo de Formación Profesional conectado con los distintos sectores productivos y basado en la investigación aplicada, la sostenibilidad o el emprendimiento.

23 de noviembre de 2022 – Dos centros educativos de la Comunidad de Madrid han sido seleccionados para formar parte de la red de centros de excelencia de Formación Profesional, con una financiación de 2.000.000 euros para llevar a cabo los planes de calificación e integración, en el marco del componente 20 del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Los centros seleccionados en la Comunidad de Madrid son el CIFP En Nuevas Tecnologías José Luis Garci (sector audiovisual, 1.000.000 euros) y el IES Luis Vives (sector mecatrónica, 1.000.000 euros).

El Ministerio de Educación y Formación Profesional (MEFP) ha seleccionado 44 centros públicos entre los candidatos a la convocatoria de ayudas puesta en marcha el pasado mes de julio para la creación de la red estatal de centros de excelencia de Formación Profesional. Estos centros, ubicados en las 17 comunidades autónomas, recibirán una financiación de hasta 41,6 millones de euros.



44 centros educativos en toda España

Las Administraciones autonómicas son las receptoras de la inversión y responsables de su justificación. Los fondos servirán para financiar los proyectos de incorporación a esta red de los centros seleccionados. Estos imparten ofertas de Formación Profesional vinculadas al Catálogo Nacional de Cualificaciones Profesionales y pertenecientes a sectores profesionales predefinidos.

La puesta en marcha de esta iniciativa, recogida en la Ley Orgánica de Ordenación e Integración de la Formación Profesional, supone un importante impulso a la transformación metodológica y digital de los espacios y equipos de los centros, la incorporación de tecnología disruptiva aplicada, la formación del profesorado a nivel estatal, el desarrollo de proyectos de innovación e investigación aplicada, o el trabajo en red, entre otros.

Los integrantes de este ecosistema actuarán como creadores de entornos de innovación, sostenibilidad y emprendimiento en el ámbito de la Formación Profesional, tres ejes transversales fundamentales del nuevo modelo de FP impulsado por el Gobierno de España.

Colaborarán en la detección de las necesidades de los perfiles profesionales de los sectores productivos, así como en las revisiones curriculares de las ofertas formativas relacionadas. Mantendrán una estrecha colaboración con las empresas de su entorno, asociaciones empresariales y sindicales, centros de formación y entidades del tercer sector para convertirse en dinamizadores de la innovación en todo el territorio y promover la internacionalización.

La red de excelencia seguirá abierta a la espera de la próxima convocatoria prevista para 2023, tras la que podrán sumarse más centros.

En el siguiente cuadro se pueden consultar todas las candidaturas admitidas para la red de centros de excelencia de Formación Profesional, así como los sectores en los que se enmarcan y la financiación adjudicada:

SECTOR	CENTRO	CCAA	IMPORTE
Aeronáutico	CIFP As Mercedes	Galicia	795.000€
	CIFP Aguas Nuevas	Castilla-La Mancha	1.000.000€
Agroalimentario	CI Agroforestal I.I.	Navarra	1.000.000€



Nota de prensa

	CIF y Experiencias Agrarias de Molina de Segura	Murcia	1.000.000€
	IES Galileo Galilei	Andalucía	542.000€
	Centro Integrado de Formación profesional La Granja	Cantabria	895.600€
Audiovisual	CIFP En Nuevas Tecnologías José Luis Garci	Madrid	1.000.000€
	IES La Marxadella	Valencia	1.000.000€
Automóvil	CPIFP Bajo Aragón	Aragón	959.050,60€
	C.I.F.P número uno	Cantabria	990.550€
	CIFP Juan De Herrera	Castilla y León	1.000.000€
	Institut Pere Martell	Cataluña	986.500€
Ciberseguridad	CIPFP Mislata	Valencia	1.000.000€
	IES Valle del Jerte	Extremadura	735.000€
	CIFP De Avilés	Asturias	886.000€
Construcción y sostenibilidad energética	CIFP Tecnológico Industrial	Castilla y León	1.000.000€
Energías renovables	CIFP Usurbil LHII	País Vasco	1.000.000€
	CPIFP Pirámide	Aragón	996.674€
	IES Javier García Téllez	Extremadura	1.000.000€
	Institut Escola del Treball	Cataluña	975.000€
	CIFP Pau Casesnoves	Islas Baleares	1.000.000€
Fabricación automatizada	CIFP Miguel Altuna LHII	País Vasco	1.000.000€
	IES Fernando III	Andalucía	1.000.000€
	IES Cotes Baixes	Valencia	1.000.000€
	CI San Juan-Donibane	Navarra	1.000.000€
	CIPF Politécnico de Murcia	Murcia	1.000.000€
	Escola del Treball	Cataluña	986.114€
	CIFP Simón De Colonia	Castilla y León	1.000.000€
Hostelería	CIFP Carlos Oroza	Galicia	750.000€
	CIFP San Cristóbal	Canarias	1.000.000€



Nota de prensa

	CIPFP Hurtado de Mendoza	Andalucía	1.000.000€
	CIPFP Camino de Santiago	La Rioja	1.000.000€
Mecatrónica	CIP Virgen del Camino	Navarra	1.000.000€
	CIFP Tolosaldea LHII	País Vasco	1.000.000€
	IES Luis Vives	Madrid	1.000.000€
	CIFP De los Sectores Industrial de Servicios	Asturias	849.790€
Sanitario	CIFP Ánxel Casal - Monte Alto	Galicia	850.000€
	CIFP Los Gladiolos	Canarias	1.000.000€
	CIFP De Cerdeño	Asturias	494.125€
	CIFP Frances De Borja Moll	Islas Baleares	931.200€
Tecnologías de Información	IES El Rincón	Canarias	1.000.000€
	CIFP Virgen De Gracia	Castilla-La Mancha	1.000.000€
Transporte y logística	Centro de Innovación para la FP de Aragón	Aragón	999.964,20€
Turismo	CIFP Juniper Serra	Islas Baleares	1.000.000€
Total	44 centros		41.622.567,8 €

